

1500W Portable Power Station

Product spotlights:

Sourcing factory 1500W Portable liFePo4 Power Station 12.8V /AC220V Outdoor Energy Storage power bank.

Feature highlights: This 1500W Portable Power Station features a **LiFePo4 battery**, known for its durability, safety, and long cycle life. With customize size options and universal plug compatibility, it delivers reliable energy storage for outdoor and emergency use. The product supports OEM ODM services, sample orders, and neutral packaging. Certified for high quality, it ensures compliance with industry standards, enhancing buyer confidence and market access.

We provide services including cooperation with Fortune 500 companies and quality control. They offer full, design, and sample customization options, supported by Product Certification, ensuring tailored solutions and reliable quality standards

Short Description:

Portable Power Station is an excellent consistent and reliable power source series which could power your life everywhere. It is adopted most advanced LiFePo4 battery and smart battery management software(BMS) and inverter inside, and equipped with helpful features like AC/DC/USB ports, solar panel inputs, wireless charging and much more.

【Massive Capacity of 1344Wh】 Packing with a larger capacity of 1344Wh and higher rated power of 1500W, this Lithium iron phosphate battery is the perfect choice of the portable power station for camping, tailgating, fishing, home use, and more.

【Safe Design & Reliabe Service】 Build-in BMS battery control system, with short, overload, over temperature protection, more safety. 110V Pure-sine output waveform make sure there is no damage for your devices, more stable and more safety.

【LCD Display Screen】 The 1500W camping generator provides an upgraded monitor provides a real-time battery power monitoring system to help you keep track of the power level status. It also provides warning symbols to alert you in unusual charging cases.

【Powerfully Quiet】 The silent built-in fan design allows you to enjoy a quiet night during the charging process, which is user-friendly and considerate for some people with sleep problems.

【Can not Support Devices over 1200W】

Note: 1200W power generators can only support devices with a rated power not exceeding 1200W, please refer to your device's specification before using it.

【Applications】 It is difficult for us to live without electricity, so a convenient power station is a perfect existence. Portable Power Station has wide applications. such as Long-lasting power outages during storm season and shelter-in-place orders, Infrequent power outages, like sudden heat waves and storms, Evacuating storms, fires and other emergencies that force you to flee Relaxing or camping outdoors and for long road trips.

【Features】

LED square lighting/flashing function, applicable to vehicle electronic appliances/car air pump tools, etc.

Product Performance

Product Model	JS1500
AC 220V power	1500W
USB	2.0
QC	3.0

Портативная электростанция мощностью 1500 Вт

Прожекторы продукта:

Источники завода 1500W портативный LiFePo4 электростанции 12.8V /AC220V
Открытый энергии хранения банк.

Основные характеристики: Эта портативная электростанция мощностью 1500 Вт оснащена батареей LiFePo4, известной своей прочностью, безопасностью и длительным сроком службы. Благодаря возможности выбора размера и универсальной совместимости с разъемами она обеспечивает надежное хранение энергии для использования на открытом воздухе и в чрезвычайных ситуациях. Продукт поддерживает услуги OEM ODM, заказы образцов и нейтральную упаковку. Сертифицированное высокое качество обеспечивает соответствие отраслевым стандартам, повышая доверие покупателей и доступ на рынок.

Мы предоставляем услуги, включая сотрудничество с компаниями из списка Fortune 500 и контроль качества. Они предлагают варианты полной, дизайнерской и выборочной настройки, поддерживаемые сертификацией продукции, обеспечивая индивидуальные решения и надежные стандарты качества.

Краткое описание:

Портативная электростанция является отличным последовательным и надежным источником питания, который может питать вашу жизнь везде. В ней используется самая современная батарея LiFePo4 и интеллектуальное программное обеспечение для управления батареей (BMS), а также инвертор, оснащенный такими полезными функциями, как порты AC/DC/USB, входы для солнечных батарей, беспроводная зарядка и многое другое.

【Массивная емкость 1344Wh】 Упаковка с большей емкостью 1344Wh и более высокой номинальной мощностью 1500W, этот литий-железо-фосфатный аккумулятор является идеальным выбором портативной электростанции для кемпинга, хвост, рыбалка, домашнее использование, и многое другое.

【Безопасная конструкция и надежное обслуживание】 Встроенный BMS система управления батареей, с коротким, перегрузки, защита от перегрева, больше безопасности. 110V чистый синусоидальной формы выходной волны убедитесь, что нет никакого ущерба для ваших устройств, более стабильной и более безопасной.

【LCD дисплей】 Кемпинговый генератор 1500 Вт обеспечивает обновленный монитор обеспечивает систему мониторинга мощности батареи в режиме реального времени, чтобы помочь вам отслеживать состояние уровня мощности. Он также содержит предупреждающие символы, чтобы предупредить вас в необычных случаях зарядки.

【Мощный и тихий】 Тихий дизайн встроенного вентилятора позволяет вам наслаждаться спокойной ночью во время процесса зарядки, что удобно для пользователя и учитывает некоторые проблемы со сном.

【Не поддерживает устройства мощностью более 1200 Вт】

Примечание: Электрогенераторы мощностью 1200 Вт могут поддерживать только устройства с номинальной мощностью не более 1200 Вт, пожалуйста, обратитесь к спецификации вашего устройства перед его использованием.

【Применение】 Мы не можем жить без электричества, поэтому удобная электростанция - это идеальное существование. Портативная электростанция имеет широкое применение. Например, длительное отключение электричества в сезон штормов и приказы "укрыться на месте", нечастые отключения электричества, такие как внезапные волны жары и штормы, эвакуация при штормах, пожарах и других чрезвычайных ситуациях, которые заставляют вас бежать. Отдых или кемпинг на открытом воздухе и для длительных автомобильных поездок.

【Функции】 Светодиодные квадратные освещение / мигание функции, применимые к автомобильным электронным приборам / автомобильный воздушный насос инструментов и т.д.

Производительность продукта

Модель продукта	JS1500
Мощность AC 220V	1500W
USB	2.0
QC	3.0